



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Halle (Saale)

Führerschein gefälscht

In der Jahnstraße kontrollierten Polizisten am Samstagnachmittag einen 20-jährigen Autofahrer. Wie sich herausstellte, war der vorgelegte polnische Führerschein gefälscht. Das vorgelegte Dokument wurde aufgrund dessen sichergestellt. Wegen Urkundenfälschung wird nun ermittelt.

Mit gestohlenem Krad unterwegs

Da ein Krad-Fahrer über mehrere rote Ampeln fuhr, versuchten Polizisten das Fahrzeug am Sonntag, gegen 02.35 Uhr, anzuhalten. Der 35-jährige Biker hatte einen 31-jährigen Sozius an Bord. Der Fahrer entzog sich der Verkehrskontrolle und stürzte im Bereich des Böllberger Wegs. Das Krad stand zur Fahndung. Der Fahrer stand unter Drogen und besitzt zudem keine erforderliche Fahrerlaubnis. Bei beiden Männern wurden Drogen bei einer Durchsuchung aufgefunden und beschlagnahmt. Bei dem Älteren ist die Entnahme einer Blutprobe angeordnet und in einer Klinik durchgeführt worden. Gegen den Sozius bestand ein aktueller Haftbefehl. Der Mann wird heute einem Haftrichter vorgeführt. Durch den Unfall wurden die Männer leicht verletzt. Eine medizinische Versorgung war nicht vonnöten. Das Krad wurde sichergestellt und abgeschleppt.

Ohne Fahrerlaubnis auf Tour

Am Sonntagfrüh kontrollierten Polizisten einen 44-jährigen Autofahrer in der Kattowitzer Straße. Der Mann ist nicht im Besitz einer erforderlichen Fahrerlaubnis. Gegen ihn ermittelt nun die Kripo.

Polizeirevier Saalekreis

Ohne Fahrerlaubnis unterwegs

Polizisten kontrollierten am Samstagmittag einen 37-jährigen Autofahrer in Merseburg. Wie sich dabei herausstellte, ist der Merseburger nicht im Besitz einer erforderlichen Fahrerlaubnis. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet. Das Führen von Kraftfahrzeugen wurde ihm untersagt.

Feldbrand

Am Samstagnachmittag wurde ein Feldbrand in Wallendorf an der L 184 festgestellt. Die Feuerwehr war zur Brandbekämpfung am Ort. Das Weizenfeld brannte in einem Ausmaß von 40 x 40 Metern. Zur Brandursache wird ermittelt. Der Schaden beläuft sich auf mehrere Hundert Euro.

Unter Alkohol am Steuer

Ein 39-jähriger Autofahrer wurde am Samstagabend in Hohenthurm von Beamten kontrolliert. Währenddessen wurde festgestellt, dass der Mann erheblich unter Alkohol stand und nicht im Besitz einer nötigen Fahrerlaubnis ist. Die Entnahme einer Blutprobe wurde angeordnet und in einer Klinik durchgeführt. Wegen Fahrens ohne Fahrerlaubnis und Trunkenheit im Verkehr wird nun ermittelt.

In Landsberg kontrollierten Polizisten am Sonntagfrüh, gegen 04.30 Uhr, einen 20-jährigen Autofahrer. Er stand unter Alkoholeinwirkung. Die Entnahme einer Blutprobe wurde sodann angeordnet und in einer Klinik durchgeführt. Ein Strafverfahren ist eingeleitet worden.

Angegriffen

Ein 43-jähriger Autofahrer griff am Samstagabend in Merseburg, Werner-Seelenbinder-Straße, eine 15-jährige Fahrradfahrerin nach vorangegangenen verbalen Auseinandersetzungen an. Die Jugendliche wurde dabei leicht verletzt. Eine medizinische Versorgung wurde jedoch nicht erforderlich. Gegen den Mann wird nun wegen Körperverletzung ermittelt.

Zweijähriges Kind durch Unfall schwer verletzt

In Mücheln, Krumpaer Landstraße, ereignete sich am Sonntagmorgen, 09.10 Uhr, ein schwerer Verkehrsunfall. Ein zweijähriges Mädchen geriet mit einem „Bobby-Car“ auf die Fahrbahn. Es kam zum Zusammenstoß mit einem weißen Kleintransporter. Das Kind ist durch einen Rettungshubschrauber mit lebensbedrohlichen Verletzungen in eine halesche Klinik geflogen worden. Der Fahrer des Kleintransporters stieg Zeugenaussagen zufolge aus und fuhr danach weiter. Die Polizei hat umfangreiche Fahndungsmaßnahmen eingeleitet. Wer Angaben zum Fahrzeug und zum Fahrer machen kann wird gebeten, sich im Polizeirevier Saalekreis unter 03461 446 293 oder bei jeder anderen Polizeidienststelle zu melden.

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Scheunenbrand

In der Samstagnacht, gegen 22.20 Uhr, brannte in Abberode, Steinstraße, eine Scheune. Das Feuer breitete sich auf die 40 x 10 Meter große Scheune vollständig aus, in der hunderte Strohballen lagerten. Es entstand ein Sachschaden von etwa Einhunderttausend Euro. Acht Feuerwehren mit insgesamt 87 Kameraden und 16 Fahrzeugen waren zur Brandbekämpfung am Ort. Die Ermittlungen laufen.

Verkehrsunfall

In Sangerhausen, Am Rosengarten, wurde der parkende PKW einer 50-jährigen beim Ausparken durch eine 59-jährige Autofahrerin beschädigt. Es entstand Sachschaden.

Polizeirevier Burgenlandkreis

Schwerer Raub

In Weißenfels, Schlachthofstraße, betraten Samstagmittag drei vermummte männliche noch unbekannte Täter in dunkler Kleidung eine Einrichtung. Ein Täter führte einen waffenähnlichen Gegenstand bei sich. Die Unbekannten entwendeten einen Geldwechsler. Die Schadenhöhe muss noch ermittelt werden. Eine sofort eingeleitete Tatortbereichsfahndung, an der auch ein Polizeihubschrauber beteiligt war, blieb bislang ergebnislos. Die Kripo hat die Ermittlungen dazu bereits aufgenommen. Im Hinblick auf die noch andauernden Ermittlungen, können keine weiteren Einzelheiten bekanntgegeben werden.

Verkehrsunfall mit schwerverletzter Sozia

In Weißenfels, Markwerbener Straße, kam es Samstagmittag, 11.20 Uhr, zum Zusammenstoß zwischen einem PKW und einem Motorrad. Dabei ist der 55-jährige Kradfahrer leicht verletzt und vor Ort ambulant medizinisch versorgt worden. Dessen gleichaltrige Sozia wurde schwer verletzt in eine Klinik gebracht. Die 32-jährige Autofahrerin blieb unverletzt. Es entstand an beiden, nicht mehr fahrbereiten Fahrzeugen Sachschaden.

Kind nach Unfall leicht verletzt

In Weißenfels, Merseburger Straße, kam es am Samstagabend, gegen 20.10 Uhr, zu einem Verkehrsunfall. Ein 86-jähriger Autofahrer stieß auf einem Parkplatz mit einem 3-jährigen Jungen zusammen, der durch den Unfall leicht verletzt in eine

Klinik gebracht wurde. Die Eltern des Kindes waren in unmittelbarer Nähe. Wie es zu dem Unfall kam, ist noch Gegenstand andauernder Ermittlungen.

Stark alkoholisierter Radfahrer

In Fränkenau wurde am Samstagabend ein 36-jähriger Radler kontrolliert. Der Mann stand erheblich unter Alkoholeinwirkung. Nach der Blutprobenentnahme musste der Mann, wegen des starken Alkoholkonsums, im Krankenhaus bleiben. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet.

Ohne Fahrerlaubnis auf Tour

Da ein 20-jähriger Autofahrer mit entstempelten Kennzeichen in Zeitz, Weberstraße, unterwegs war, wurde er kontrolliert. Der junge Mann besitzt keine Fahrerlaubnis. Die Kennzeichentafeln wurden sichergestellt. Jetzt ermittelt die Kripo wegen Kennzeichenmissbrauchs und Fahrens ohne Fahrerlaubnis.

In Weißenfels, Tagworbener Straße, wurde am Samstag, 21.55 Uhr, ein 21-jähriger Autofahrer von Polizisten kontrolliert. Der rumänische Führerschein war gefälscht. Jetzt ermittelt die Kripo.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de